

La plupart des Wc suspendus Watergame ont des dimensions hors-normes avec de grands abattants, ce qui en fait le caractère et l'originalité.

Cette grande longueur ne permet pas l'utilisation de bâti-supports standards au risque de voir l'abattant toucher à la plaque de chasse.

Afin que le couvercle relevé ne touche pas la plaque de déclenchement nous préconisons l'utilisation du bâti-support réglable SIAMP **SCU350** associé au réservoir encastrable GEBERIT 109.300.00.5.

De cette façon vous pourrez positionner le réservoir plus haut afin que la plaque de chasse soit à une hauteur suffisante.

Most of the Watergame wall-mounted Wc's have off-standards dimensions with large seat and lids, which makes them character and originality.

This long length does not allow the use of standard support frames at the risk of seeing the toilet lid touching the flush plate.

*In order to ensure that the raised lid does not touch the flush plate, we recommend the use of the SIAMP **SCU350** adjustable support frame with the built-in tank GEBERIT 109.300.00.5.*

In this way you can position the tank higher so that the flush plate is at a sufficient height.

Référence
Reference

SIAMP SCU350

Poids net
Net weight

10,850kg

